

# **Initiative piétonne (IN 192) : pourquoi choisir le contre-projet ?**

Le juillet 7, 2025

**Le 28 septembre prochain, les Genevois se prononceront sur l'initiative populaire cantonale IN 192 « Initiative piétonne : pour un canton qui marche », portée par les Verts, ainsi que sur le contre-projet élaboré par la majorité parlementaire (PL 13583). Cette initiative aurait un impact néfaste important pour les finances publiques et les autres moyens de transport. Le contre-projet apporte une solution équilibrée et raisonnable.**

## **Les enjeux de l'initiative**

L'initiative des Verts part d'un constat juste : Genève est la capitale de la marche en Suisse,

